
3 NOUVEAUX DIPLOMES

7 et 8 mai - Le SA1 A ANDUZE

VOIR ICI LES PHOTOS DE LA FORMATION 

 Un Week-end un peu particulier pour certains membres de La Culturothèque.Marise, Néné et Guy passent leur diplôme
d'Animateur de Randonnée FFRandonnée.Après avoir passé un WE à plancher 
 - sur la lecture de carte 
 - sur l'orientation et l'utilisation de la boussole
 - sur les responsabilités Associatives (Dirigeants, animateurs, randonneurs)
Un autre Week-end à étudier les épreuves des premiers secours et à passeur leur évaluation PSC1... Ce matin ils sont au
rendez-vous  pour  apprendre les règles de sécurité à appliquer pour la pratique de la randonnée en groupe. A l'issue de
cette cession, il y a une épreuve évaluative pour l'obtention du diplôme. Ce n'est pas si facile. Les réflexes et les
habitudes doivent être oubliées pour apprendre les attitudes et les gestes qui ont fait leur preuve. D'autre part il leur a
fallu organiser une randonnée dans les règles avec feuille et profil de route. Le dimanche matin, l'épreuve évaluative est
au rendez-vous. Le trac aussi. Pas facile de se rappeler toutes les consignes... pas facile de s'occuper d'un groupe de 23
personnes et de repérer en même temps la route. Les doutes sont permanents et tous les candidats ont une pression
importante. Ces Ipeca, Site, Catsys1 et Catsys2 (en plus il y en a 2 !), et n'oublions pas Pbas, sont vraiment, mais
vraiment indiciplinés... ils nous filent sans cesse entre les pattes et en plus...  toutes les calamités de la terre sont
réunies à cette rando ! Ouf ! C'est enfin fini. Jamais une rando n'a été si difficile ! On mange d'un apétit d'oiseau, on
stresse de plus en plus. Le tour de table n'est pas rassurant : les formateurs sont formels, la cuvée n'est pas bonne,
beaucoup ne sont pas à la hauteur ! On attends le résultat, chacun à tour de rôle. Les premies passent :  il y en a qui sont
recalés !
Marise passe... elle a son diplôme.Guy passe... il a son diplôme.Néné passe... il a son diplôme. Michèle qui a joué durant
tout le WE le rôle de "transparente", très fière, sourit. Oui elle est fière, car ayant assisté à ce stage en tant qu'observatrice
dans le cadre de son apprentissage  de formatrice au sein de la fédération, elle a pu constater qu'effectivement elle peut
être très fière des animateurs de La Culturothèque : ils sont plus performants que la moyenne des animanteurs, ils ont
même relevé le niveau de cette cession. Le retour s'est fait dans le bonheur et... aussi dans la fatigue. Dur de revenir à
l'Ecole ! Nous, membres de La Culturothèque, nous nous associons à la fierté de Michèle et disons un grand bravo et un
grand merci à nos animateurs qui ont eu le courage d'affronter ces épreuves !  
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